

Berlin

## Neue IT fürs Wohnungsunternehmen

**[05.04.2018] Das landeseigene Berliner Wohnungsunternehmen HOWOGE arbeitet künftig mit einer ERP-Software von SAP.**

Eine der größten deutschen Wohnungsbaugesellschaften, das kommunale Berliner Wohnungsunternehmen HOWOGE, hat eine neue Software für das Enterprise Resource Planning (ERP) eingeführt. Unterstützt wurde die HOWOGE dabei von dem Unternehmen Promos consult. Wie der Software-Spezialist für die Wohnungswirtschaft berichtet, wurde das im Februar 2016 begonnene IT-Großprojekt Anfang 2018 wie geplant an die über 350 Anwender der HOWOGE übergeben. Die aktuelle SAP-Version S/4 HANA sei dabei um maßgeschneiderte Detaillösungen von Promos consult ergänzt worden.

„Das neue System integriert alle Fachanforderungen eines serviceorientierten Unternehmens und unterstützt gleichzeitig die Mobilität der Mitarbeiter, Kunden und Dienstleister“, so Jens Kramer, CEO von Promos consult. HOWOGE-Geschäftsführer Thomas Felgenhauer erklärt: „Die neue Technologie bildet für uns die Basis, um als leistungsstarkes und qualitätsbewusstes Unternehmen eine führende Rolle in der Digitalisierung der Wohnungswirtschaft einzunehmen.“

Die HOWOGE ist eines der größten landeseigenen Wohnungsunternehmen in Berlin. Neben der Verwaltung von rund 60.000 Wohnungen im Berliner Stadtgebiet entwickelt das Unternehmen Neubauten mit dem Ziel, den Objektbestand bis zum Jahr 2026 auf 75.000 zu erhöhen.

(bs)

Stichwörter: Facility Management, Berlin, Promos consult, Enterprise Resource Planning (ERP)